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He, na, na na, nicht alle Schröder sind so!

Ich heiße auch so und hab nicht das dicke Erdgaskonto! wie unser ehemaliger Kanzler!

Ich persönlich finde die Ansage von FrankS zwar gewagt, aber durchaus richtig!

Ich geniesse es mit dem V8 zu fahren.
Ein guter Freund von mir sagter schon vor Jahren:
Fahrt heute V8 besser noch V12, weil in 5 jahren traut sich das niemand mehr!
Genau richtig und das mache ich.
Einfach herrlich, wen auch mit 127 km/h geblitzt, Na und!!

Lieber täglich einen V8 fahren und Gas verballern, als täglich einen Daihaitzu, zum
Beispiel mit Trennscheiben als Reifen!!!
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Und dennoch finde ich es gut, das es in unserer Umwelt keine Plasteflaschen mehr gibt (wegen
dem Trittin). Ich hab damals gemosert wegen dem Pfand. Die Industrie hat sich dumm und
dämmlich verdient an nicht zurückgegebenen Flaschen, das hat der grüne Punkt aber auch.

Im Schlesischen liegen überall und zwar, egal wo man hinschaut, die Plasteflaschen rum. Das
ist nicht wirklich lustig.
Da interssiert auch niemanden, welche Schadstoffnorm ein Auto erfüllt. Das ist von hier 35 km
weg (CZ).

Ein Hoch auf unseren Umweltminister!
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